

Presse-Information

Herzog-Ludwig-Str. 18, 93333 Neustadt/Donau

Ansprechpartnerin: Marie Mayer

Telefon: 09441 5019-4032

E-Mail: marie-theres.mayer@rbkk.de

Neustadt, 12.06.2023

Vertreterversammlung der Raiffeisenbank Kreis Kelheim eG

Rückblick auf das Geschäftsjahr 2022

Neustadt. Am Montag, den 12.06.2023 fand die Vertreterversammlung der Raiffeisenbank Kreis Kelheim eG in Neustadt an der Donau im Bürgersaal statt. Im Rahmen dieser Versammlung können die Mitglieder der Genossenschaftsbank durch die gewählten Vertreter den Weg der Bank mitbestimmen und –gestalten. Der Vorstand und Aufsichtsrat legten am Montagabend Rechenschaft über ihre Tätigkeiten des letzten Geschäftsjahres ab.

Christoph Schweiger, Vorstandsvorsitzender der Genossenschaftsbank, blickte im Bericht des Vorstands auf die wesentlichen Ereignisse im Jahr 2022 zurück. Große Bewegpunkte für die Bank waren neben dem Anstieg der Inflationsrate und der allgemeinen Zinsentwicklung insbesondere die, im Zuge der Digitalisierung einhergehenden, Modernisierungen des OnlineBankings. Das vergangene Geschäftsjahr weist überdurchschnittliche Zahlen auf – dabei konnte die Bank auch bei ihren Mitgliederzahlen ein positives Wachstum mit über 850 neuen Mitgliedern verzeichnen. "Wir sind mit der Entwicklung unserer Raiffeisenbank sehr zufrieden.", erklärt Christoph Schweiger.

Vorstand **Thomas Buchner** berichtete darüber, dass die Raiffeisenbank Kreis Kelheim auch im Jahr 2022 wieder ein hervorragendes Gesamtergebnis einfuhr und eine gesunde Steigerung in allen Bilanzpositionen verzeichnen konnte. Das organische Wachstum der Bilanzsumme betrug 61 Mio. Euro beziehungsweise 2,8 Prozent und erhöhte sich auf 2,26 Mrd. Euro. Einen überdurchschnittlichen Anstieg verzeichnet die Raiffeisenbank auch beim Kreditvolumen – um 9 Prozent auf 1.519 Mio. Euro.

Die Grundlage des genossenschaftlichen Geschäftsmodells sind und bleiben die Einlagen der Kunden. Diese haben sich im Jahr 2022 um 3,7 Prozent auf 1.807 Mio. Euro erhöht. Die Synergieeffekte aus den Fusionen der Raiffeisenbanken Bad Abbach-Saal, Bad Gögging und Riedenburg-Lobsing sind in den Ertrags- und Aufwandspositionen weiterhin deutlich sichtbar. In vielen Bereichen verzeichnet die Raiffeisenbank Kreis Kelheim bessere Ergebnisse als die

Durchschnittswerte der Genossenschaften in Bayern. "Ein besonderer Dank gilt dabei unseren 269 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die durch ihr engagiertes Handeln einen wertvollen Beitrag für die Entwicklung unserer Genossenschaftsbank geleistet haben.", betont Thomas Buchner.

Ein weiterer wichtiger Bestandteil der Versammlung war die Beschlussfassung über die Feststellung des Jahresabschlusses und die Verwendung des Jahresüberschusses. Dieser Tagesordnungspunkt wurde von dem **stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden, Konrad Kolbinger,** vorgestellt. Die vom Aufsichtsrat und Vorstand vorgeschlagene Gewinnverwendung wurde ohne Gegenstimme von den Vertretern angenommen. Für unsere 27.607 Mitglieder kann für das Geschäftsjahr 2022 eine Dividende in Höhe von 3 Prozent ausgeschüttet werden. Dies entspricht einer Summe von über 662.913 Euro.

Außerdem wurden Vorstand und Aufsichtsrat für das Geschäftsjahr 2022 von den Vertretern einstimmig entlastet. Die Aufsichtsräte Roswitha Merl-Pollin und Manfred Plank wurden nach der turnusgemäßen Wiederwahl in ihrem Amt bestätigt. Ein außerordentlicher Dank gilt Robert Hutterer für seine langjährige Tätigkeit als Aufsichtsrat – er wurde nach über 30 Jahren aus dem Dienst verabschiedet.

Vorstandsvorsitzender Christoph Schweiger erläuterte den Vertretern abschließend die Änderungen in der Satzung – dabei wurde die Anpassung an die Mustersatzung der Genossenschaftsbanken vorgenommen.



Vertreterversammlung 2023

v.l.: Christoph Schweiger, Manfred Plank, Iris Hartmann (GVB-Prüferin), Roswitha Merl-Pollin, Thomas Buchner und Konrad Kolbinger

Quelle: Marie Mayer